and the second s No de la Rã: Otra carta ocupa este espacio dedicado integramente a tres lectores. Nos la envía un compañero de Redacción y va dirigida. nuevos elementos redactores de PRE-JIC. Queridos compañeros: Deseo de todo corazón manifestaros mi gratitud por este gesto del do loable que habéis realizado con PRE-JIC. Lo esperaba y lo deseaba. N podía menospreciar a unos jóvenes y a unas muchachas guixolenses que a partir del mes de noviembre, iban a colaborar con los pocos, poquisimos redactores que poseís PRE-JIC.

The state of the s

Sé que este gran paso que habéis realizado, alegrará vuestra cara algún día al recordarlo. Sí de momento no le dais importancia, pero pensad un poco y veréis que sí la tiene. La tiene, porque ha sido vuestro primer andar hacia una meta: la de servir a los demás. No lo habíais pen sado, verdad?

Qué me decíis ahora, es más fácil el estar a la expectativa, como una medusa que se deja arrastrar por la corriente, o al contrario, tomar parte activa desde cualquier rincón, para el bien de la sociedad?. Sin duda alguna lo primero es más fácil. Pero no encontráis mejor lo segundo: cuando se hace con voluntad, con un afán constante de superación y una del todo elogiosa finalidad?

Sí, recibiréis críticas. Muchas y fuestres. Pero fijaros de quienes provienen. Sin duda de los primeros. Ah! Qué fácil parace todo para quienes se mantienes como decía antes la la expectativa de todo, sin realizar nada, sin ser capaces de mover un dedo para colaborar en algo.

También esta nueva tarea que acabáis de emprender, servirá para for maros. Esta pequeña, yo diría minúscula obligación que os habéis impues to de una manera totalmente voluntaria, izá trabajando en vuestro Ser, co mo una vulgar hormiga que pacientemente va almacenando el alimento para giempos futuros e irá formando eso tan importante y tan escaso que resulta hoy día, en estos tiempos materialistas que nos ha tocado vivir, eso que se llama PERSONALIDAD, sí con mayúsculas y subrrayado, así: PERSONA-LIDAD.

Y sabed que no estáis sólos, no. Porque ptro grupo de aficionados al periodismo, otro grupo casi escojidido en el anonimato, está actuando desde el mismo ángulo vuestro, con idéntica finalidad. Y que está viendo con buenos ojos, esta senda que seguimos, porque en nosotros tienen deresitada su confianza, para que unando un día llegue la hora, triste quizás, del relevo, puedan decir con orgullo que su obra no queda en el olvido, sino que un nuevo equipo lleno de rebosante juventud, les viene a sustituir.

En fin compañeros, mi intención al escribiros la presente, era la de infundiros ánimos para llevar a PRE-JIC por el camino de la superación y el de deciros que no os encontráis solos porque otras personas, comparten vuestro modo de pensar y actuar, porque ellas también tienen vuestros mis mos problemas, vuestras dudas...

> Recibid un fuerte abrazo de vuestro compañero

> > O SPARK